



Kindergarten St. Hildegardis - eintauchen und sich wohl fühlen

Januar 2021

Liebe Eltern,

die Pandemie bestimmt noch immer unseren Kitaalltag. Der Lockdown wurde bis zum 14.02.2021 verlängert. Diese Zeit erfordert von uns allen viel Kraft und Disziplin, aber Sie und Ihre Familien tragen dazu bei, das Ansteckungsrisiko bei uns in der Kita zu minimieren. Wir, das pädagogische Team, versuchen ebenfalls die Ansteckungsgefahr so gering wie möglich zu halten. Jede Gruppe bleibt wieder in ihrem Gruppenraum unter sich. Die Erzieherinnen haben ihren Dienstplan so verändert, dass auch am Nachmittag keine Vermischung der Kinder unterschiedlicher Gruppen stattfindet. Unser Spielplatz ist wieder durch rot-weißes Absperrband in verschiedenen Bereiche eingeteilt. Dies wird auch vorerst so bleiben.

Wie Sie vielleicht schon bemerkt haben, versuche ich Sie regelmäßig über Veränderungen, ebenso wie Terminabsprachen zu informieren. Auch wenn Ihr Kind derzeitig nicht den Kindergarten besucht oder in der Notbetreuung ist, möchte ich Sie am Kindergartenleben teilhaben lassen. Auch wir lernen dazu und möchten in diesem Lockdown versuchen, den Kontakt zu Ihren Kindern aufrecht zu erhalten.

In der letzten Woche haben Ihre Kinder Post von uns erhalten. Wir hoffen, dass sich Ihre Kinder darüber gefreut haben und schon die ein oder andere beigelegte Aktion ausprobiert haben. Wir bekommen natürlich auch immer gerne Post und würden uns über eine Nachricht Ihrer Kinder sehr freuen. Und wenn Ihr Kind persönlich mit uns sprechen möchte, dürfen Sie uns gerne anrufen. Wir sind sehr gespannt, was unsere Kita Kinder zurzeit bewegt, welche Fragen sie beschäftigen und und und... Wir freuen uns über jede Nachricht Ihrer Kinder.

Wir wünschen Ihnen für die nächste Zeit alles Gute und bleiben Sie gesund!

Marion Treimer

